

令和4年度垂水市子ども会大会

11月13日、垂水中央運動公園体育館で、令和4年度垂水市子ども会大会が開催されました。この大会は、子ども会会員・育成者等が集い、活動発表をとおして情報交換等を行うもので、今回は会員等112人が参加しました。協和校区の児童が、校区での活動について、タブレットで作成したスライドを用いて発表しました。1年生から6年生までの児童8人が端末を操作しながら、校区の魅力ある景観や、中俣(下)川踊りなどの伝統芸能の継承に取り組んでいる様子などを紹介しました。



垂水高校の授業を体験！
垂水中央中学校で出前授業

11月17日、垂水高校の教員11人が垂水中央中学校を訪問し、1年生と2年生の生徒に対して出前授業を行いました。これは、同高校の地域貢献活動の一環で、中高連携強化を図るために昨年度から実施されています。今回は「国語」「地理歴史」「理科」「英語」「家庭」「商業」の6教科の授業を行いました。生徒にとっては、学習への刺激を受け、地元垂水高校の存在を再認識し親近感を抱く機会となりました。また、両校の教員も授業研究の機会となり、大変有意義な時間となりました。



ワールド極真会館 垂水道場
全九州空手道選手権で2人優勝！

11月13日、熊本県で開催された、第33回オープントーナメント全九州空手道選手権の組手・上級クラスで、堂脇謙心さん(垂水小5年)が小学5年男子軽量級で優勝、岩切茉莉愛さん(協和小5年)が小学5年女子で優勝しました。堂脇さんは「練習を増やし、道場の皆と一生懸命練習をしてきて良かったです。次の目標は、全日本大会で勝つことです」と話し、岩切さんは「去年の全日本大会では3位だったので、悔しくてたくさん練習した成果ができました。次は全日本大会で優勝できるよう頑張ります」と話しました。



タブレットと一緒にカンパチの
餌やり体験！協和小学校

11月14日、海潟漁港で協和小学校児童がカンパチの餌やり体験・見学を行いました。これは、地元の特産品や仕事について知ってほしいと、同小学校が毎年企画しているものです。当日は同小学校の5年生と6年生が参加しました。今回はGIGAスクール構想の取り組みとして、タブレットを活用し、インタビューや体験の様子を画像や動画に収めました。竹下愛菜さん(5年)は「えさをあげたらカンパチがバシャバシャはねてびっくりしました。いろいろな写真や動画もとれて良かったです」と話しました。



花岡・垂水水協ソフトボール少年団
優秀な成績を収める

11月3日、霧島市で行われた、「陵南旗争奪ソフトボール大会」で、花岡・垂水水協ソフトボール少年団が3位となりました。敢闘賞を受賞した前原一期さん(垂水小6年)は「みんなと協力して良い結果を出すことができました。2月にある小学校最後の大会に向けて頑張ります」と力強く話してくれました。厳しい冬の練習に耐え、良い成績が収められることをお祈りいたします。チェスト！きばれ！！

【団員大募集！体験練習受付中！】ご興味のある方は下記まで！
団員・体験練習の受付：岩元さん ☎090-9591-0791



▲力投する前原一期さん



▲メダルとともに記念撮影



▲円陣を組んで、ワンチームで挑みました。

矢野繁元垂水市長
令和4年秋の叙勲受章

11月3日、令和4年秋の叙勲で、矢野繁元市長が旭日双光章を受章されました。矢野元市長は、昭和35年に垂水市職員として採用され、病院建設対策室長や企画開発課長等を歴任され、その後、平成11年から15年まで垂水市長として本市の行政運営を牽引されてこられました。今回の受章に矢野元市長は「思いもかけないことで大変驚いたところです。この受章は地域の皆様のおかげだと思っています。亡き妻も喜んでくれると思います。墓前に報告と感謝を伝えたいです」と話しました。



岩元南樹さんが空手道大会で活躍！

岩元南樹さん(垂水小6年)が、11月3日に曾於市で開催された弥五郎どん祭り奉納武道大会空手道大会の形で優秀賞、11月23日に曾於市で開催された末吉豊祭全空連空手道大会では形・組手ともに3位という優秀な成績を収めました。普段は鹿屋系東会で稽古に励んでいる岩元さんは「仲間と一緒に練習に励み、試合では自分の力を出し切って結果をつかみ取れたのでとてもうれしかったです。中学生になったら、県代表の選手になれるよう頑張ります」と話しました。今後もますますのご活躍を期待します。

